

2025年12月24日  
商船三井クルーズ株式会社

MITSTUI OCEAN CRUISES が  
名古屋市教育委員会 キャリア教育プログラム「ミラトラ」において  
にっぽん丸での職場訪問を受け入れ



クルーズブランド MITSUI OCEAN CRUISES（以下、三井オーシャンクルーズ）を運営する商船三井クルーズ株式会社（代表取締役 社長執行役員：向井恒道、本社：東京都千代田区、以下「当社」）および株式会社商船三井（社長：橋本 剛、本社：東京都港区、以下「商船三井」）は、名古屋市教育委員会が推進するキャリア教育プログラム「ミラトラ」<sup>1</sup>の一環として、2025年12月18日に当社運航船である「にっぽん丸」にて職場訪問を受け入れました。

今回の職場訪問には、名古屋市立の小学校から約100名の児童が参加し、実際にお客様が乗船する前の臨場感溢れるクルーズ船の現場を訪問しました。

当日は商船三井クルーズから船長、機関長、ゼネラルマネージャー、総料理長による特別講話も行われ、船の運航や安全管理、サービス品質、食のこだわりなどの多岐にわたる専門的な業務とその面白さを伝えるとともに、クルーズ事業を志したきっかけなども紹介しました。また、名古屋港管理組合による「名古屋港の役割と海事教育」に関する講話を実施し、港湾の歴史や物流の重要性を学ぶことで、海事産業の幅広い視点を得る機会となりました。

<sup>1</sup> ミラトラ：名古屋市教育委員会が運営するキャリア教育推進拠点。学校と企業・団体を結び、出前授業や職場体験を支援する仕組み。名称は「未来（ミライ）×トラベル（人生という名の旅）」に由来。[ミラトラ - トップページ - キャリア教育支援サービス](#)

熱心に講話を聞き、船内を見学する様子から参加児童の将来のキャリア形成、海や港の仕事への関心の高さがうかがえました。今後も当社グループは、地域社会と連携した教育活動を継続し、持続可能な社会の実現に向けた取り組みを進めてまいります。



関連リンク：

MITSUI OCEAN CRUISES（三井オーシャンクルーズ）

<https://www.mitsuioceancruises.com/>

MITSUI OCEAN FUJI（三井オーシャンフジ）

<https://www.mitsuioceancruises.com/fuji/>

にっぽん丸

<https://www.mitsuioceancruises.com/nipponmaru/>

MITSUI OCEAN CRUISES（三井オーシャンクルーズ）について：

三井オーシャンクルーズは、商船三井グループの商船三井クルーズ(株)が掲げるブランドです。2026年5月に引退を迎えるクルーズ船「にっぽん丸」と2024年12月に運航開始した「MITSUI OCEAN FUJI（三井オーシャンフジ）」の2隻を運航しており、2026年9月にさらに新しいクルーズ船「MITSUI OCEAN SAKURA（三井オーシャンサクラ）」の運航開始を予定しています。

MITSUI OCEAN CRUISES ブランドムービー：<https://youtu.be/FHU6LJE65Hk>

「MITSUI OCEAN CRUISES」のロゴ、そして穏やかな波と流れるような音符から着想を得て「3本の曲線」がデザインされた青い円は、MITSUI OCEAN CRUISES のシンボルマークです。